



PRESSEMITTEILUNG

Hengstparaden 2009 am 27. September, 3. und 4. Oktober, jeweils 12 Uhr

Reportage über Hengstparaden am 1. Oktober in der SWR-Landesschau

 **Marbach, 25. September 2009 (HuL Marbach/AvV).** Der Südwestrundfunk berichtet in Radio und Fernsehen mehrfach von den Hengstparaden: Am Donnerstag, 1. Oktober, ab 18.45 Uhr wird eine längere Reportage über die Hengstparaden ausgestrahlt. Roland Altenburger, aktueller Reporter im Studio Tübingen, wird an der ersten Hengstparade am 27. September mit drei Kamerateams vor Ort sein. Der erfahrene Fernsehmann, seit 13 Jahren beim SWR tätig, möchte die große Pferdeschau für die Fernsehzuschauer „einmal aus einer anderen Perspektive zeigen“. Daher wird er Thomas Engelhart (Eglingen) von morgens früh bis zum Ende der Hengstparade auf Schritt und Tritt begleiten. Thomas Engelhart ist als Koordinator des vierstündigen Schauprogramms verantwortlich für den reibungslosen Ablauf der Hengstparaden. „Die größte Herausforderung an der ersten Parade wird es sein, die 50 zweibeinigen und 25 vierbeinigen Darsteller aus dem Gastland Ungarn in das Programm einzufügen“, sagt der Diplom-Landwirt, der außerhalb der Hengstparaden für das Controlling in der Gestütsverwaltung zuständig ist.

Bereits zur Hauptprobe war SWR-Landesschau-Moderator Kay-Uwe Henning mit einem Kamerateam im Haupt- und Landgestüt Marbach, um für die Landesschau über die Vorbereitungen zur Hengstparade zu berichten. Seine Kollegin, die Reporterin Rita Radowski vom Radiosender SWR 4, berichtete den Hörern live aus der Hengstparade-Arena, wie Pferde und Reiter für die große Hengstparade auf dem Landgestüt am Wochenende geübt haben.

Zur dritten und letzten Hengstparade in diesem Jahr kommt Redakteur Olaf Jahnke und bereitet eine ganz besondere SWR-Treffpunkt-Sendung über Marbach und die Hengstparaden vor, die am Sonntag, 11. Oktober, ab 18.45 Uhr ausgestrahlt wird.

Die Marbacher Hengstparaden finden am 27. September, 3. Oktober und 4. Oktober jeweils von 12 bis ca. 16 Uhr statt. Eintrittskarten kosten 20 Euro für Erwachsene und 14 Euro. Karten für den 27. September gibt es nur noch an den Tageskassen. Der Vorverkauf für den 3. und 4. Oktober läuft noch bis Mittwoch, 30. September, beim Haupt- und Landgestüt Marbach, Telefon (0 73 85) 96 95-45, oder im Internet, www.hengstparade-marbach.de. Die Tageskassen öffnen jeweils um 9 Uhr, ab 10 Uhr gibt es ein Rahmenprogramm mit Musik, regionalen „Schmeck-den-Süden“-Spezialitäten und Verkaufsausstellung im Gestütshof und am Hengstparadeplatz.